



„Ich habe Ibrahim in der Nacht angetroffen, in der ich zur Himmelsreise gebracht wurde. Da sagte er: 'O Muhammad, richte deiner Gemeinschaft den Gruß von mir aus und berichte ihnen, dass das Paradies reine Erde und süßes Wasser hat

Von Ibn Mas'ud - möge Allah mit ihm zufrieden sein - wird überliefert, dass er sagte: Der Gesandte Allahs - Allahs Segen und Frieden auf ihm - sagte: „Ich habe Ibrahim in der Nacht angetroffen, in der ich zur Himmelsreise gebracht wurde. Da sagte er: 'O Muhammad, richte deiner Gemeinschaft den Gruß von mir aus und berichte ihnen, dass das Paradies reine Erde und süßes Wasser hat. Es ist eine weite Fläche und seine Pflanzen sind: 'Subhanallah' und 'Alhamdulillah' und 'La ilaha illa Allah' und 'Allahu Akbar'.“

[حسن بشواهد] [Überliefert von al-Tirmithy]

Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - berichtet, dass er Ibrahim Al-Khalil - Friede sei auf ihm - in der Nacht- und Himmelsreise antraft und er zu ihm sagte: „O Muhammad, überbringe deiner Gemeinschaft den Gruß von mir und belehre sie, dass das Paradies gute Erde hat und süßes, salzfreies Wasser hat, und dass das Paradies weit, geblümt und frei von Bäumen ist und ihre Pflanzen die guten Worte sind, welche die guten, bleibenden Taten sind: 'Subhanallah' und 'Alhamdulillah' und 'La ilaha illa Allah' und 'Allahu Akbar'. Immer wenn der Muslim diese sagt und wiederholt, wird eine Pflanze im Paradies für ihn gepflanzt.

<https://sunnah.global/hadeeth/de/show/3791>

